
Anisakis e Norovirus: SIMeVeP
e  ADMV  al  Ministero  della
Salute

In  data  22  ottobre  il  Dott.
Maurizio  Ferri,  coordinatore
scientifico  della  Società
Italiana di Medicina Veterinaria
Preventiva  (SIMeVeP)  e  la
Dott.ssa  Valentina  Tepedino,
referente del gruppo di lavoro
sui  prodotti  ittici  della
SIMeVeP e membro del Direttivo
della Associazione Donne Medico

Veterinario (ADMV) sono stati ricevuti dal dott. Ugo Della
Marta, Direttore Generale per l’Igiene e la Sicurezza degli
Alimenti e la Nutrizione del Ministero della Salute e dalla
dott.ssa Rosa Gaglione.

 L’incontro, su impulso dei Presidenti delle due Associazioni
nelle persone di Antonio Sorice (SIMeVeP) e Laura Cutullo
(ADMV),  ha  rappresentato  l’occasione  per  un  tavolo  di
confronto  su  quelle  che  sono  le  tematiche  emergenti  di
sicurezza alimentare e di maggiore rilievo per i numerosi
associati  nonché  oggetto  di  attenzione  mediatica  e  di
aggiornamento  da  parte  dei  legislatori.

Obiettivo principale dell’incontro è stato infatti, per le due
Associazioni,  quello  di  rinnovare  il  rapporto  di  stima,
fiducia  e  collaborazione  con  la  Direzione  Generale  per
l’Igiene e la Sicurezza degli Alimenti e la Nutrizione del
Ministero della Salute e rafforzare il confronto e lo scambio
di informazioni facendo rete sui temi di reciproco interesse.

In  particolare,  si  è  discusso  dell’importanza  dei  medici
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veterinari  per  gli  aspetti  legati  alla  sostenibilità  e
benessere  animale  e  del  loro  ruolo  strategico  anche  come
divulgatori sui temi di loro competenza e di formatori. Sono
stati affrontati anche due temi relativi al settore ittico,
come l’Anisakis e i Norovirus, di specifico interesse da parte
di entrambe le Associazioni, ed anche oggetto di richieste di
chiarimenti. Il Dott. Ferri ha anche espresso il suo interesse
ad un confronto sulla carne/pesce “coltivato”.

SIVeMeP e ADMV ringraziano il dott. Della Marta e la Direzione
per  la  disponibilità  e  per  l’opportunità  preziosa  di  un
confronto costruttivo.

 

 


